
 
 
 

               Assemblea Capitolina 
               Gruppo Consiliare 
               Lega-Salvini Premier  

 
INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

(Art.105 del Regolamento del Consiglio Comunale) 

 
 

Premesso che Via Ferdinando Acton è un’importante via di Ostia ed è percorsa, lungo i propri 

marciapiedi, da moltissime persone in quanto centrale e di collegamento con molti punti di interesse 

commerciale e infrastrutturale. 

Che a causa del pessimo stato di manutenzione della pavimentazione del marciapiede è resa 

particolarmente difficoltosa la percorrenza con i passeggini, le carrozzine per disabili o i carrelli 

della spesa. 

Che purtroppo, su tale marciapiede sempre per le pessime condizioni di manutenzione, si sono 

dovute registrare anche delle rovinose cadute in terra a danno delle persone di passaggio; 

Rilevata la pericolosità del marciapiede dalla presenza di buche, avvallamenti, crepe e di evidenti 

sconnessioni;  

Considerate le petizioni con le quali i cittadini di Ostia hanno richiesto l’adozione di 

provvedimenti urgenti di ripristino della pavimentazione del marciapiede di via Federico Acton,   

 

INTERROGA LA SINDACA E L’ASSESSORE COMPETENTE 

 

Per sapere se siano venuti a conoscenza delle pessime condizioni in cui versa il marciapiede di via 

Federico Acton e delle richieste di intervento avanzate dai cittadini di Ostia ai competenti Uffici 

comunali; 

 

Se, a tal proposito, abbiano già avuto modo di interessare il competente Ufficio tecnico municipale 

e se si abbiano dei riscontri in merito; 

 

Quali interventi intenderanno adottare affinché il marciapiede di via Federico Acton sia di nuovo 

percorribile anche dalle persone anziane e con difficoltà motorie. 

 

 

On. Davide Bordoni 

 


